

El alcalde de Móstoles, David Lucas, participa en París en la Cumbre de la Alianza para el Gobierno Abierto

Fecha de publicación: 12/12/2016 0:00

Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha asistido en representación de la Federación Española de Municipios y Provincias, como Presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales, en la Cumbre de la Alianza para el Gobierno Abierto de las Naciones Unidas en el Día Internacional contra la Corrupción, en la Mesa de Alcaldes que lleva por título, "*la responsabilidad de los gobiernos locales para garantizar gobiernos abiertos y transparentes*".

Esta mesa, moderada por Elisabeth Ungar Bleier, Directora Ejecutiva de la sede Transparencia Internacional en Colombia, ha contado además con las experiencias que sobre esta materia se están poniendo en marcha en otras ciudades como **Tbilisi** (Georgia), **Govan Mbeki** en Suráfrica, y también las impulsadas por asociaciones de gobiernos locales como la **Liga de Ciudades de Filipinas** en la región de Asia Pácifico.

David Lucas, ha manifestado que "*la falta de transparencia ha sido uno de los factores que ha provocado una desafección institucional por parte de la ciudadanía, aunque no la desafección política*".

Ha señalado que es el momento de hablar de nuevas formas de entender la política, asumiendo un debate profundo sobre el rol emergente de la ciudadanía en este mundo cada vez más informado e interconectado.

Esta nueva situación es la que ha favorecido, indica, el florecimiento de una nueva forma de entender la gestión pública, basada en criterios de transparencia, participación y colaboración, esto es, el Gobierno Abierto.

Ante la pregunta de **¿cuáles son los principales retos de su federación en materia de transparencia?**, el alcalde de Móstoles ha señalado que "*es importante la incorporación de mecanismos que ofrezcan a los ciudadanos información sobre las trazabilidad de las decisiones que se adoptan, ya que esa es la verdadera rendición de*

cuentas, así como de un impulso propio para su desarrollo que permita la consecución de un modelo integral de gobierno abierto".

Como alcalde, ha enumerado las acciones que desde su llegada a la alcaldía de Móstoles ha puesto en marcha en este sentido y también ha compartido con el auditorio los tres instrumentos que desde la FEMP se han puesto en marcha: 1) la Ordenanza tipo de Transparencia, Acceso de a la Información Pública, 2) un Código de Buen Gobierno y 3) la creación de la Red de Transparencia y Participación.

Finalmente, y teniendo en cuenta que hoy es el día Internacional contra la Corrupción, ha señalado que es deber del conjunto de los representantes públicos promover políticas públicas e implementar mecanismos de lucha contra la corrupción para conseguir que, en el caso de España, el barómetro del CIS deje de estar ocupando la corrupción el segundo lugar de entre las preocupaciones de los españoles.

El alcalde de Móstoles también se ha sumado a los representantes municipales que han suscrito la Declaración de París en ocasión del Día Internacional contra la Corrupción, siendo Móstoles el primer municipio español que se adhiere y trasladará la misma a los órganos competentes de la Federación para su difusión.



declaración de parís dia internacional contra la corrupción (50.86 KB)